

Roque Pérez fue nuevamente sede de la reválida para guardavidas

Escrito por Administrador

Viernes, 13 de Diciembre de 2013 00:00

{besps}deporte13122013|width=215|height=161{/besps}

El jueves 12 de diciembre, a través de la Dirección de Deporte municipal, se realizó la prueba de suficiencia anual para guardavidas, la cual es un requisito que deben cumplimentar todos los guardavidas para trabajar en cada temporada. La misma tuvo lugar en las instalaciones del Country Club desde las 10:00 hs. y la rindieron guardavidas de Roque Pérez, Lobos, Saladillo y 25 de Mayo.

Un año más, la Comisión Provincial de Guardavidas de la provincia de Buenos Aires designó a nuestra ciudad sede para la toma del examen. Desde la Dirección de Deporte del municipio se agradece al Country Club por el préstamo de las instalaciones para poder llevar adelante la jornada.